



# やまぶき

大田市立大森小学校

学校だより No. 344

発行日 令和6年6月20日

文責 校長 橋井泰治



保護者の皆様、地域の皆様、温かいご声援をありがとうございました。

## 5/25 大田市連合運動会

3年ぶりに大田市連合運動会が開催されました。本校からは5・6年生4人が、100m走、リレー、長縄とびに出場しました。市内500人以上の小学生が参加していることもあり、子どもたちは緊張している様子が見られました。これまで体育の授業を使ってリレー練習を行ってきました。少ない人数(代走のいない全員代表選手)での挑戦でしたが、本番ではしっかりバトンをつなげゴールできました。走り終え満足した表情が印象的でした。



## 6/8 高山地区小学校連合運動会

高山小学校と合同で行う運動会を開催しました。集合学習を重ね、学年種目や応援タイムの練習を進めてきました。リーダーとなる高学年は、限られた時間を有効に活用するため、休憩時間にオンライン会議によって話し合うなどの工夫も取り入れていました。



大会当日、赤白の2組に分かれ、各種目を全力で競い合いました。応援タイムは、採点にあたる審査員の評価が分かれ、偶然にも同点1位という驚きの結果となり会場も盛り上がりました。勝ち負けだけでなく、多くの友だちと関わることのおもしろさ、チームワークの大切さについても学んでいるようでした。また、今年は「図書館玉入れ(本を読むごとに玉に見立てた掲示物を貼っていく企画)」を両校で実践しました。体力だけでなく知力も高めあった運動会となりました。今回の学びを学校生活や集合学習に活かしてほしいです。



### 6/3 梅採り

毎年恒例の校内梅採り活動を実施しました。昨年は大豊作でしたが、今年はわずかしかなかった子どもたちも残念そうでした。しかし、貴重な1個を逃すまいと、「葉の裏に隠れているよ」などと懸命に声をかけあいながら集めていました。これから自然の恵みをジュースにしてください予定です。



### 6/6 いじめ防止に関する集会

いじめについて考える全校集会を開きました。担当者の用意した映像を視聴後、いじめとは何か、いじめをなくすためにはどうすればよいのか、グループに分かれ話し合いました。子どもたちからは「優しい言葉を使いたい」「自分がされていやなことはしない」などたくさんの意見がでました。相手を思いやり、だれもが気持ちよく生活できる学校にしてほしいと願っています。



日	曜	7月の主な行事
5	金	なかよし出会い交流会(三中:やまぶき学級)
8	月	児童総会
9	火	ミニ愛護団活動
10	水	学期末懇談会(~12日)
19	金	終業式

### 6/17 石見銀山遺跡愛護少年団活動



昭和44年(1969年)より続く愛護少年団活動に毎月取り組んでいます。今回は新切間歩周辺の清掃活動を行いました。さでがきや竹ぼうきを使って落ち葉を集めました。子どもたちのできる作業は、わずかではありますが、景観を美しく保ちたいという心をしっかり育てたいと考えています。



本活動は石見銀山みらいコンソーシアム様を始め、地域の皆様にもご協力をいただいています。終わりの会で、参加いただいた方に子どもたちへ感想を伝えてもらいました。仕事を積極的に見つけ動いている姿を褒めていただき、自己有用感も高まった子どもたちでした。

ご支援ありがとうございました

さくらんぼ 地域住民 様

時計設置 大森石見銀山郵便局 様

子どもたちから登校時の出発時刻が分からないという声を受け、集合場所である大森石見銀山郵便局様に相談したところ、窓辺に時計を設置していただきました。